

日本幼稚園協会總會

記

者

一

昭和三年七月廿七日午後一時より東京女子高等師範學校に於て總會が開かれました。丁度文部省主催の幼稚園に關する講習が七月廿六日より三十日まで東京女子高等師範學校に於て開催せられ講習員の方が百六十名も各地方より御上京になつてゐた際でありますから、わが總會に出席せられた方が非常に多く、二百五十名を超ゆるといふ盛況であります。それに人々での總會でもある。先づ會長吉岡郷甫先生の開會の辭があり、堀主幹の會務報告がありました。

大正十二年の大震火災によつて日本幼稚園協會の諸事業が一頓座を來たし會計狀態が思はしくな

かつた有様について説明があり、その後幸に益々發展しつゝある經過の大要が明白となりました。

それより會員の方々からいろの研究報告がありました。翌廿八日には矢張午後一時より開會。懇親會で形式ぬきの愉快な席、桑港金門學園の河合長子さんのお話があり武岡鶴代女史の獨唱があつた。更に多田池袋幼稚園長の所感があつて茶菓に移り柳屋三悟樓の落語「夢」の一席があつて愉快の中に日本幼稚園協會の總會が閉會となりました

二

次に日本幼稚園協會總會に於て會員が報告せられた研究發表の大要を抄錄いたしませう。